
Gâmam !ilâunirípal à? Zªihpírãn %”an
Eatahn hp âân Dania

REQUERIMENTO iD E S P'AQ H O
--º 7_ “ª law.._

Nº ªEMENTA:

*Solicito pela segunda vez o serviço de pintura de
,vaga de Portadores de Necessidades Especiais

U 0 4 ]_ 8 9 ªna rua chnte de Carvalho próximo ao nº 1415
,no bairro Wla Seixas. .

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Sirlei Moreti Pedroso, residente em nossa cidade
na rua José Urbano, com protocolo junto ao SAM de número 76165-0, que recorreu a este
vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com os
seguidos problemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no que
se refere a falta de sinalização de solo.

Através desta Casa de Leis, apresentei o requerimento de nº 2479 acatado
no dia 26 de abril de 2018 e segundo o munícipe, até a presente data, o serviço não foi
executado.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo Bº, b, parágrafos 2ª e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 7 de agosto de 2018.

,,/ ("M , ,,
.,

Jean Corauci
» ,» Vereador
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Oficio 2479 - 2/2018

Ribeirão Preto, 27 de julho de 2018.
Ilmo. Senhor
AntônioCanos de Oliveira Júnior
Superintendenteda Tmnserp
R. Gen. Câmara, 2910
Ribeirão Preto — SP

Prezado Senhor, ;
Procurado peia munícipe Shirlei Moreti Pedroso. resrdeaje na

rua José Urbano, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente &Íeste
vereador reiatando a grave situação que envotve & faita de cuidagtao do
Executivo em relação a demora na execução do serviço de pintura de
sinalização de solo na rua Vicente de Carvalho próximo ao nº 1415 mntura
de vaga de PNE.

Através desta Casa, apresentei requerimento de nº 479.
téa
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acatada na sessão do dia 3 de maio de 2018, e segundo o munícipe
presente data. o serviço não foi executado. o atendimento junto ao gw é
de número 41831-9.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre & soêicitação ora
apresentada, ensejando-Ihe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

Jean Coranci
Vereador
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Ofício 2479 — 1/2018

Ribeirão Preto, 7 de junho de 2018.

iimo. Senhor
Antônio Carlos de Oliveira Júnior
Superintendenteda Transerp
R. Gen Câmara, 2910
Ribeirão Preto » SP

Prezado Senhor,

Procurado pela munícipe Sirlei Moreti Pedroso. residente na rua JoséUrbano, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador, relatandoa grave situação que envolve a falta de cuidado do Executivo em relação a demorana execução do serviço de pintura de sinalização de soio na rua Vicente de Carvalhopróximo ao nº 1415 no bairro Vila Seixas.
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Através desta Casa, apresentei requerimento de nº 2479, acatada nasessão do dia 03 de maio de 2018 e segundo o munícipe. até a presente data, oserviço não foi executado. o atendimento junto ao SAM é de número 41831-9.
Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada,ensejandthemeus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

Jean Cora uci
Vereador
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Solicito pintura de vaga para deficiente próximoao nº 1415 na rua Vicente de Carvalho no bairroVila Seixas.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Sirlei Moreti Pedroso. residente em nossa cidadena rua José Urbano, com protocoio junto ao SAM de número 41831—9, que recorreu a estevereador, reiatando a grave situação que envolve e feita de cuidados do Executivo com osseguidos problemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no quese refere a feita de sinalização de solo.

isto posto. na forma regimental, seja indicado ao Senhor PrefeitoMunicipe: de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pieiteandosotuções para este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condiçõesexpressamente previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2D e 3º da LOM.

Saia das Sessões, 26 de abril de 2018.

WA" )" Jean Conuci
(// Vereador


